

Top-Up Fewer Opportunities: Erwerbstätigkeit / working student

Die untenstehende Person bewirbt sich um eine Erasmus+ Förderung für einen Auslandsaufenthalt. Zusätzlich zur monatlichen Förderrate kann ein finanzielles Top-Up erhalten werden, sofern die Voraussetzungen für **Erwerbstätigkeit** bestätigt werden. / The person below applies for an Erasmus+ grant for a stay abroad. In addition to the monthly funding rate, they may be entitled to a financial top-up, provided the requirements for working participants are confirmed.

Name der/s Studierende/n <i>Name of student:</i>	
Geburtsdatum / <i>Date of Birth:</i>	
Aufnahmeland / <i>Country of stay</i>	
Aufnahmeinstitution / <i>Institution, Employer:</i>	
Seit wann besteht das Arbeitsverhältnis (Monat/Jahr): <i>Since when does the employment relationship exist (month/year):</i>	
Wann endet das Arbeitsverhältnis (Monat/Jahr): <i>When will the employment relationship end (month/year):</i>	
Wird Ihr Arbeitsverhältnis für die Dauer des Auslandsaufenthaltes pausiert? <i>Will your employment relationship be suspended for the duration of your stay abroad?</i>	☐ Ja / Yes ☐ Nein / No
Wie ist der gemittelte Nettoverdienst der letzten 6 Monate (sofern möglich) <i>What is your average net income for the last 6 months (if possible)?</i>	

Hiermit bestätige ich, dass ich die Kriterien für das Top-Up gelesen und verstanden habe. Ich bin mir bewusst, dass falsche Angaben – egal ob wissentlich oder unwissentlich – zur Rückforderung der gesamten Fördersumme und dem Ausschluss aus dem Erasmus+ Programm führen.
I hereby confirm that I have read and understood the criteria for the top-up. I am aware that false information – whether knowingly or unknowingly – will result in the entire grant amount being reclaimed and exclusion from the Erasmus+ programme.

Unterschrift Studierende/r
Signature Student:

Ort, Datum / *Place, Date*

Signatur / *Signature*

Signatur Arbeitgeber
Signature Employer:

Ort, Datum / *Place, Date*

Signatur / *Signature*

Während des Mindestzeitraumes der Ausübung vor Bewerbung (6 Monate) muss der monatliche Erwerb über 450 EUR und unter 850 EUR liegen (Nettoverdienst aller Tätigkeiten pro Monat aufaddiert). Die Tätigkeit im Entsendeland wird während des Auslandsaufenthaltes nicht fortgeführt (hierzu zählen auch mobiles Arbeiten, online Arbeiten, bezahlter Urlaub, etc.). Eine Kündigung ist keine Voraussetzung, der Arbeitsvertrag kann auch pausiert werden. Ausgenommen sind Tätigkeiten, die in Selbstständigkeit ausgeübt werden und duale/berufsbegleitende Studiengänge mit einem festen Gehalt.
During the minimum period of employment prior to application (6 months), monthly earnings must be between EUR 450 and EUR 850 (net earnings from all activities per month added together). The activity in the home country is not continued during the stay abroad (this also includes mobile working, online working, paid leave, etc.). Termination is not a prerequisite; the employment contract can also be paused. Activities that are carried out on a self-employed basis and dual/part-time courses of study with a fixed salary are excluded.